

El Ministerio de Industria priorizará la "transparencia, la integridad pública y la protección de la industria nacional" en su gestión

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 59
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-industria-priorizara-la-transparencia-la-integridad-publica-y-la-proteccion-de-la-industria-nacional-en-su-gestion_15480.php



Principal

El Ministerio de Industria priorizará la "transparencia, la integridad pública y la protección de la industria nacional" en su gestión

El Ministerio de Industria enfoca su gestión en fomentar la transparencia, garantizar la integridad pública y salvaguardar la industria nacional.

Fernanda Cardona Presenta Su Equipo en el Ministerio de Industria, Energía y Minería

El jueves pasado, Fernanda Cardona, recientemente designada ministra de Industria, Energía y Minería, dio a conocer al equipo que la acompañará en su gestión al frente de la cartera.

A través de su cuenta en la red social X, Cardona presentó a los futuros jefes, complementando su presentación con un breve currículum de cada uno.

“Hoy decidí presentarles al equipo que me acompañará en el @MIEM_Uruguay desde un lugar que es ejemplo del enfoque que queremos darle a la gestión: el Parque Científico y Tecnológico de Pando.

Allí confluyen la investigación, el desarrollo y la innovación, con el respaldo de la...” — Fernanda Cardona (@FcardonaUy) 23 de enero de 2025

Ejes de Gestión

En una rueda de prensa posterior, Cardona destacó que los principales ejes de su gestión se centrarán en “la integridad, la transparencia pública y la defensa de la industria nacional y las empresas públicas, que generan ingresos genuinos para el Estado, fundamentales para implementar políticas públicas”. La ministra subrayó la importancia del espacio de trabajo en el edificio Plaza Alemania, indicando que “ha sido funcional” debido a que permite una comunicación fluida entre los diferentes equipos de las carteras.

Articulación y Políticas Nacionales

Cardona manifestó que el Gobierno de Yamandú Orsi adoptará un enfoque “pragmático”, lo que implica que su gabinete requerirá “articulación absoluta”, tanto “hacia afuera, con los actores del sistema”, como “hacia adentro, con los ministerios”.

Asimismo, anunció la elaboración de una “política nacional de Industria”, destacando la necesidad de corregir errores como la superposición de trámites, la ausencia de ventanilla única en ciertos organismos y la desburocratización de áreas como las Mipymes.

El objetivo es que “no sea un obstáculo hacer un trámite en el Estado”.

Sobre el Proyecto Neptuno

En relación al contrato de proyecto Neptuno, la futura ministra no aportó más información que la ya comentada por Edgardo Ortuño, nuevo titular del Ministerio de Ambiente.

Cardona se mostró “muy crítica” respecto al avance del proyecto de hidrógeno verde, expresando su preocupación por las “obligaciones asumidas por un

gobierno saliente, las cuales tendremos que enfrentar sin la información adecuada y sin haber podido opinar sobre esos contratos millonarios que limitan y condicionan el presupuesto para políticas públicas”.

Fuente: Telenoche

Imágenes



isterio de industria priorizara la transparencia la integridad publica y la proteccion de la industria nacional en su g

Tags

enfoque, ministerio, fernanda, proyecto, integridad, ministra, industria, nacional, cardona, transparencia, gobierno, neptuno

Noticias relacionadas

4.4 * *Fortaleceremos la industria nacional y respaldaremos a las empresas públicas, afirma la futura ministra de Industria Fernanda Cardona*

4.2 * *Inquietud de la futura ministra de Industria sobre la planta de hidrógeno verde: advierte que podría resultar en un detrimento para Uruguay*

4.5 * *Elisa Facio afirma que las inversiones deben ser impulsadas por el sector privado, no por el Estado, tras la renuncia de Stipanivic.*

4.5 * *La Cámara de Industrias del Uruguay conmemoró con gran entusiasmo el Día de la Industria y festejó su 126° aniversario*

4.4 * *Alejandro Stipanivic brindó su respuesta a la ministra de Industria,*

ofreciendo "aclaraciones fundamentales" sobre su vínculo comercial con Hif

4.8 * *"El Poder Ejecutivo mantiene su postura y se pronuncia sobre la posibilidad de sumarse al proyecto de Hif en Paysandú"*

4.8 * *La próxima ministra de Defensa asegura que se priorizará el "respeto a las jerarquías" al nombrar a los nuevos comandantes*

4.5 * *Octubre trae alivio al bolsillo: las naftas y el gasoil disminuyen su precio en 2.5 pesos, mientras que el supergás se mantiene estable*

4.7 * *Una empresa de Paysandú se beneficiará con el respaldo del Fondo Industrial del Miem*

4.9 * *Renuncia inesperada de Alejandro Stipanovic como presidente de Ancap tras tensiones con el Poder Ejecutivo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo